

KATA PENGANTAR

Alhamdulillahirabbil'alamin, Puji syukur saya ucapkan kepada Allah Swt yang telah melimpahkan rahmat dan karunia-Nya berupa kesehatan, kecerdasan, kesempatan sehingga saya dapat menyelesaikan Skripsi ini dengan baik untuk memenuhi persyaratan memperoleh gelar Sarjana Pendidikan di Program Studi Pendidikan Matematika, Jurusan Matematika, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam, Universitas Negeri Medan. Shalawat dan salam tidak lupa akan selalu tercurahkan kepada Nabi Muhammad SAW.

Skripsi yang saya buat dengan judul **“Pengembangan Bahan Ajar Digital Pada Materi Himpunan Kelas VII MTs Negeri Sibolga”** ini berisikan latar belakang, tahapan, proses dan hasil pengembangan sebuah bahan ajar digital. Seiring dengan perkembangan ilmu pengetahuan dan teknologi serta dampak dari Covid-19 pada pendidikan, penulis termotivasi untuk melakukan sebuah inovasi dalam mencapai pembelajaran yang efektif dan efisien. Penggunaan bahan ajar digital dipadukan dengan pendekatan saintifik dipercaya memberikan pengaruh yang signifikan terhadap peningkatan kemampuan pemahaman konsep matematis siswa. Oleh sebab itu penulis memilih topik skripsi sesuai judul untuk mengurangi kendala yang terjadi selama pembelajaran matematika, materi himpunan.

Penyusunan skripsi telah melalui jalan panjang yang melelahkan dan berbagai tahapan sesuai dengan standar yang berlaku di FMIPA Unimed, mulai dari tahap penentuan topik penelitian, penyusunan dan seminar proposal, pelaksanaan penelitian, penyusunan skripsi dan ujian mempertahankan skripsi.

Penyusunan skripsi ini tidak akan selesai tanpa adanya bantuan dari berbagai pihak, mengingat begitu banyaknya permasalahan yang muncul selama proses pengembangan dan penelitian. Dimulai dari rumitnya pembuatan dan penyajian video, audio, teks, dan gambar yang membutuhkan kreatifitas tinggi, serta menyesuaikan bahan ajar yang dikembangkan dengan karakter siswa dan pendekatan yang dipilih. Namun semua itu merupakan proses untuk memperoleh bahan ajar yang baik, latihan agar nantinya dapat mengembangkan bahan ajar baru lainnya setelah terjun langsung sebagai pendidik.

Maka dari itu sejak awal persiapan hingga Skripsi ini selesai ditulis, penulis mendapat banyak dorongan, semangat, serta bantuan dari berbagai pihak dan pada

kesempatan kali ini penulis mengucapkan terima kasih dan memberikan penghargaan yang setinggi-tingginya kepada semua pihak yang telah membantu penulis. Semoga Allah Swt memberikan balasan setimpal atas kebaikan tersebut. Terima kasih dan penghargaan khususnya penulis sampaikan kepada kedua orang tua tercinta (Sos Pandi Daulay dan Rokiah Harahap) yang telah memberikan dukungan berupa do'a, materi, dan motivasi secara langsung maupun tidak langsung. Terima kasih Bou Sibolga Nurlelarsi Daulay dan Amang Boru Henry Tanjung yang mana telah memberi banyak ilmu pengetahuan serta selalu mendorong agar penulis menjadi orang sukses dikemudian hari. Selanjutnya terima kasih kepada Bapak Budi Halomoan Siregar, S. Pd., M. Sc. selaku Pembimbing Skripsi yang telah bersedia meluangkan waktunya untuk memberi arahan, bimbingan, dan saran guna kesempurnaan skripsi ini. Terima kasih kepada Ibu Dr. Ani Minarni, M.Si, Ibu Dra. Nurliani Manurung, M.Pd, dan Ibu Erlinawaty Simanjuntak, S.Pd., M.Si, sebagai dosen narasumber yang telah memberi saran dan masukan. Terima kasih kepada kepala sekolah MTs Negeri Sibolga Bapak Ahmad Soleh Siregar S.Ag dan Ibu Syahriani Harahap, S.Pd. Terima kasih adek tercinta Ahmad Daman Huri Daulay, Sitihae Ramadhani Daulay, Nur Isam Daulay, serta Almarhuma Alza Assyakira Daulay sebagai penyemangat untuk selalu bertahan dalam kondisi apapun. Terima kasih juga Bou Sidimpuan Rosmaida dan Amang Boru Dimar siregar yang telah mengajarkan kemandirian. Terakhir penulis ucapkan terima kasih kepada Lida Pohan, Dewi yang selalu ada baik suka maupun duka, dan Teman-teman Matematika Dik C yang telah memberikan dukungan secara langsung maupun tidak langsung.

Akhir kata, penulis mohon maaf atas kekurangan dalam penulisan penyusunan skripsi ini, karena kesempurnaan hanya milik Allah SWT. Kritik dan saran yang sifatnya membangun, juga penulis harapkan dari berbagai pihak. Semoga kehadiran karya ini mendapat tempat dan bermanfaat bagi para pembaca, akademisi, dan juga masyarakat umum. Semoga semua hal yang telah diberikan oleh berbagai pihak dapat menjadi ladang ibadah di sisi Allah SWT.

Medan, 2022
Penulis,

Putriamelia Sari Dly